

Pressemitteilung

Zwei Jahre Deutscher Derivate Verband Führungsspitze bestätigt

Frankfurt a.M., 23. Februar 2010

Zwei Jahre nach Gründung des Deutschen Derivate Verbands (DDV) hat die Mitgliederversammlung auf ihrer heutigen Sitzung den Vorstand in seiner Arbeit bestätigt und wiedergewählt. Stefan Armbruster, Jan Krüger, Klaus Oppermann und Rupertus Rothenhäuser bilden weiterhin die Spitze des DDV. Dr. Hartmut Knüppel gehört als geschäftsführender Vorstand kraft Amtes dem Führungsgremium an.

Der DDV ist mit 17 führenden Emittenten derivativer Wertpapiere der größte vergleichbare Interessenverband in Europa. „Wesentliche Aufgabe des Verbands ist und bleibt es, Marktstandards zu setzen und Projekte wie den Derivate Kodex, das Zertifikate-Rating und die Anlegerschulung voranzutreiben. So tragen der DDV und seine Mitglieder zur Anlegeraufklärung bei, gewährleisten den Anlegerschutz und verbessern die Transparenz und Verständlichkeit der Zertifikate. Das sind die Grundpfeiler der Selbstregulierung der Branche, und hier ziehen Politik und Banken an einem Strang“, erläuterte Knüppel die Ziele und Aufgaben des Verbands.

Der Deutsche Derivate Verband (DDV) ist die Branchenvertretung der 17 führenden Emittenten derivativer Wertpapiere in Deutschland: BNP Paribas, Citigroup, Commerzbank, Deutsche Bank, DZ BANK, Goldman Sachs, HSBC Trinkaus, HypoVereinsbank, J.P. Morgan, LBBW, Royal Bank of Scotland, Sal. Oppenheim, Société Générale, UBS, Vontobel, WestLB und WGZ BANK. Zehn Fördermitglieder, zu denen die Börsen in Stuttgart und Frankfurt, Finanzportale und Dienstleister zählen, unterstützen die Arbeit des Verbandes.

Deutscher Derivate Verband (DDV)

Bei Rückfragen:

Dr. Hartmut Knüppel
Geschäftsführender Vorstand
Geschäftsstelle Berlin
Pariser Platz 3
10117 Berlin
Tel.: +49 (30) 4000 475 - 10
knueppel@derivateverband.de

Lars Brandau
Geschäftsführer
Geschäftsstelle Frankfurt a.M.
Feldbergstraße 38
60323 Frankfurt a. M.
Tel.: +49 (69) 244 33 03 - 40
brandau@derivateverband.de

